

Vandalismus alarmiert Iserlohn: Sportplatz brennt, Reifen sticht!



In der beschaulichen Stadt Iserlohn schlägt das Verbrechen ungebeten an – und die Polizei ist alarmiert! Zwischen Freitagnachmittag und Dienstagmorgen haben Unbekannte die Idylle auf einem Kunstrasenplatz an der Seeuferstraße nachhaltig gestört. Sie haben mit Feuer gespielt und so den Rasenteppich erheblich beschädigt. Jetzt ist die Polizei auf Hinweise angewiesen, um die Täter zu fassen, die diesen schockierenden Vandalismus zu verantworten haben.

Doch die Taten hörten hier nicht auf! In der Nacht von Dienstag auf Mittwoch wurde ein weiterer Vorfall gemeldet: Unbekannte versuchten, eine Kellertür an der Lange Straße aufzubrechen. Allein in dieser kurzen Zeitspanne, zwischen 19 und 15 Uhr, blieb die Tür zwar verschlossen, doch die Gefahr ist real! Augenzeugen werden dringend gesucht, um mögliche Hinweise zu sichern.

Auto-Vandalismus in der Stadt

In einem weiteren erschreckenden Vorfall wurden zwischen Dienstagabend und Mittwochmorgen die Reifen eines Fiat Panda und eines Dacia Duster an der Bremke zerstochen. Die Täterschaft ist noch unbekannt und die Polizei Iserlohn appelliert an die Bevölkerung: Jeder Hinweis könnte entscheidend sein, um die dunklen Schatten der Kriminalität zurückzudrängen. Hinweise bitte unter 02371 91990 melden - jeder Bürger kann helfen!

Die Lage ist angespannt, und die Menschen in Iserlohn sind besorgt. Diese Taten zeigen: Die Sicherheit in unserer Stadt verdient höchste Aufmerksamkeit und gemeinschaftliches Handeln! Schützen wir unsere Nachbarschaft!

Statistische Auswertung

Ort: Stralsund, Deutschland

Beste Referenz: fc-hansa.de

Weitere Infos: bundesliga.com

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)